
 

                                    

                                  RAPPORT D’ACTIVITÉS 2024 

 

 

1. Les licenciés et adhérents  
 

L’effectif du club était de 44 licenciés en 2020, 39 en 2021 (dont 
7 adhérents), 36 en 2022 (11 adhérents), 25 en 2023 (10 adhérents), et 
35 en 2024 (7 adhérents). On peut souligner la présence, depuis deux ans, 
de 3 adhérentes. 
 

Quatre Randonneurs ont quitté le club (François Sagnard, Jean-Michel 

Schwob, Monique et Marcel Willemin), et quatre sont arrivés (Patrick 

Audrimont, Evelyne Rodriguez, Dominique Tisserant, Fabrice Vanhuyse). 
 

On constate donc un nombre de Randonneurs remarquablement stable : on 

peut s’en féliciter, ou au contraire le déplorer. 

Malgré tout, la tendance générale reste délicate, et elle est partagée par de 
nombreux clubs de la Métropole. Il semble que bon nombre de pratiquants 
amateurs préfèrent participer à des groupes informels plutôt que de se 
licencier dans un club. 
 

2. Les sorties Club du dimanche matin et jours fériés 

3. Les sorties Club du jeudi 

4. La sortie de l’Ascension, dénommée « le 200 » 

Pour ces trois chapitres, je vous propose de vous référer à la récente 

description qu’en a faite le président dans son rapport moral. 

 

5. Les sorties extérieures  

Cette année nous avons participé, en effectif très variable, aux randonnées 

organisées par l’ASPTT Nancy, l’AL Toul, l’Aremig, le VLM Malzéville, Laxou 

ça roule, le FJEP de Mont-sur-Meurthe… 



 

 

Certains Randos ont participé aux cyclomontagnardes des Vosges et du 

Jura. Notre présence a également été significative aux sorties Valeureux 

Vétérans du Vélo. 

 

6. La communication interne et externe   

Au sein du Club il existe deux communautés WhatsApp très actives (Gr1 et 
Gr2) qui participent à la fluidité des échanges. 
 

Par contre le compte Facebook ne génère aucun follower malgré les 
quelques photos/vidéos régulières d’Erwin et Marc, et la communication au 

sujet du « 200 ». 
 

La consultation du site web des 12 derniers mois est plutôt en baisse par 

rapport à la période précédente : il n’y a pas d’explications précises, si ce 
n’est le manque de nouveaux contenus, et l’absence des reportages photos 
VVV de Gérard qui généraient de la consultation. 

 
 

 
 

 
 



 

 
 
Il est à noter que le système de paiement en ligne, mis à disposition 

gratuitement par le Crédit Mutuel, semble donner satisfaction (inscription à 
la sortie de l’Ascension et au repas de l’AG). 
 

 

7. La sécurité   

Malheureusement, il y a eu cette année encore des chutes : Thomas, Fabrice 

et Pierre Vallois. 

Le respect du Code de la route est primordial ainsi que la prudence et la 

vigilance de chacun ! 

 

8. Les instances  

Depuis la dernière assemblée générale, votre Bureau s’est réuni à cinq 

reprises, en visio (le 13/12 en 2023, les 22/03,03/05, 16/09 et 12/11 en 

2024). Bien entendu ces séances ne représentent qu’une partie des 

nombreux échanges entre les bénévoles, que ce soit par SMS, par mail, ou 

sur la bicyclette. 

Le Bureau compte à ce jour sept membres (Jean-Paul PEZEL, Michel 

VILLEMIN, Patrick NICOLAS, Pierre LEMOINE, Pierre VALLOIS, Erwin 

LHUILLIER, Franck CORNU), dont trois ont fait part du non-renouvellement 

de leur engagement (Patrick NICOLAS, Pierre LEMOINE et Michel 

VILLEMIN). 

À ce jour, il faut malheureusement prendre acte qu’aucun(e) candidat(e) ne 

s’est fait connaître.  

Bien entendu nous pourrions sans doute « survivre » dans cette 

configuration, mais la charge de travail des postes non pourvus se reportent 

sur « la bande des quatre », et il est n’est pas impossible qu’une certaine 

démotivation puisse s’installer. 

 

                                                                                  Franck CORNU, 

                                                                                  secrétaire 

 


